

Córdoba recibe el peor servicio de energía eléctrica

Se dieron a conocer también el número de quejas que se reciben diariamente, las cuales en un mes superan las 100 querellas.



Colprensa/Archivo

#Montería

#Córdoba

#Colombia

#Energía eléctrica

#Energía



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 24/06/2016

Una nueva reunión entre la **SuperIntendencia de Servicios Públicos**, la **Gobernación de Córdoba** y la **Alcaldía de Montería** y que fue convocada por el personero de la capital cordobesa Jorge Galofre, dejó como resultado el conocer por parte de la Súper que Córdoba es el departamento que recibe el peor **servicio de energía eléctrica** en la región Caribe.

El personero Jorge Galofre, advirtió que aparte de este pronunciamiento, no hubo más conclusiones y compromisos concretos en la reunión, situación que según lo manifiesta lo obliga a tomar una aptitud de presión constante a la **SuperIntendencia** hasta que esta haga verdaderos controles en la ciudad.

Por parte de los gobernantes locales se dieron a conocer también el número de quejas que se reciben diariamente, las cuales en un mes superan las 100 querellas.